



« Entre tes mains, Père, je remets mon esprit »

Gottfried SCHEMEL

s'est éteint dans sa 78ème année entouré par l'amour des siens, après une longue maladie vécue dans la foi.

La famille remercie chaleureusement

l'abbé Gérard Barone, le pasteur Marc Galopin et son épouse Florence, les prêtres de l'Unité pastorale Meyrin-Mandement et les prêtres amis de la famille, le Dr Fernandez et tout le service d'oncologie des HUG, le Dr Mayor, le Dr Von Andermatten, le Dr Weber, le Dr Hentsch et ses collaborateurs, la Dre Schulte-Eickhoff, les ambulanciers, tout le personnel de l'IMAD, la pharmacie du Mandement, SOS Médecins, l'Hôpital Bellerive – unité 10 – et le personnel soignant, les paroissiens de l'Unité pastorale, les voisins du quartier, Mme Brigitte, Mme Elie, la maison Murith et les amis de Gottfried, pour tous les gestes d'attention à son égard et à l'égard de sa famille.

Demeurent dans la confiance et l'amour:

Anne Schemel ;

Jakob Schemel et Regina Schulte-Eickhoff, leurs enfants Ida, Odilia et Vincent ;

Magdalena et Francesco Battaglia, leurs filles Marie et Lea ;

Florian et Cecilia Schemel, leurs fils Adrian et Joachim ;

Ulrich et Sabine Schemel, leurs enfants Léonard, Augustin, Elisabeth et Joséphine ;

Anni Schemel, ses enfants et petits-enfants ;

Günter et Gerda Schemel, leurs enfants et petits-enfants ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies en Autriche, en Allemagne, aux Etats-Unis, en Hongrie, en Roumanie, en France et en Suisse.

Gottfried repose en la Chapelle de la Cluse, 89 bd de la Cluse (Murith), à Genève et dès mardi matin en l'église de Satigny.

L'office œcuménique aura lieu le mercredi 29 octobre 2014 à 14h30 en l'église de Satigny. L'inhumation suivra au cimetière de Satigny, dans l'intimité de la famille.

Votre offrande pourra être recueillie lors de la cérémonie à l'église.